

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr	27.11.2018
Rat	18.12.2018

Straßenbenennung im Technologiepark 2. BA

Beschlussvorschlag:

Der im anliegenden Plan dargestellte Teil der Planstraße B wird Aperam Allee benannt.

Sachverhalt:

Im Technologiepark Haan ist eine Fläche von rund 32.000 qm an die APERAM Stainless Services & Solutions Germany GmbH veräußert worden. APERAM ist mit 38 % Marktanteil die Nr. 2 der Edelstahlflachproduzenten in Deutschland. Am Standort Haan erfolgt die Zusammenführung von Verwaltung aus Erkrath und Servicecenter aus Duisburg mit rund 120 Mitarbeitern in einem Green-Building-Neubau. Die Eröffnung soll in 2019 erfolgen.

Dem Wunsch des Unternehmens folgend soll die Straße, an der APERAM liegen wird, als Aperam Allee benannt werden. Damit soll der Gedanke fortgeführt werden, die Straßen im Technologiepark nach den ansässigen Firmen zu benennen (z.B. Amada Allee, Kronenberg Allee, Retsch-Allee).

Der noch verbleibende Teil der Planstraße B soll den Entwicklungsfortschritten nach weiteren Ansiedlungen entsprechend benannt werden.

Finanz. Auswirkung:

keine

Anlagen:

Aperam Allee_Var1